

Nacht der Lichter in der Karmeliterkirche Mainz

Von Martin Rudolf-Ceglarski
24. März 2025



Besinnlicher Zwischenakkord in der Fastenzeit

In der ökumenischen Nacht der Lichter am 22.03.2025 in der Mainzer Karmeliterkirche erklangen wieder die vertrauten Gesänge Taizés. In der fast vollen Klosterkirche thematisierten die Texte des Taizégebetes den Wert jedes:jeder einzelnen als Tempel und Heimat Gottes, die es zu pflegen und schützen gilt.

Gemeinsam mit dem evangelischen Stadtjugendpfarramt und dessen ev. Jugendvorstand veranstaltete das KJB Rheinhessen diesen besonderen Gottesdienst als spirituellen Ankerpunkt in der Fastenzeit, in dem die beiden Bibeltexte und die Fürbitten dazu aufriefen, den Wert und die Würde jedes Geschöpfes dieser Erde zu bewahren. Als Kollekte konnten wir 270 Euro für die Operation Hoffnung der Taizébrüder sammeln. Herzlichen Dank dafür!

Ein etwas trauriger Moment war, als der ev. Stadtjugendpfarrer Matthias Braun seinen Abschied verkündete. Er wird ab Sommer auf die Ebene der Evangelischen Kirche Hessen-Nassau (EKHN) wechseln und dort als Jugendpfarrer der Landeskirche weiter wirken. Wir danken ihm für die gute Zusammenarbeit und wünschen ihm auf dem weiteren Weg alles Gute und Gottes Segen! Trotzdem gehen unsere Nächte der Lichter weiter. Die nächste ist am Vorabend des ersten Advent, dem 29. November 2025 in der Christuskirche. Herzliche Einladung!